

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Toulouse > Sorties

Publié le 21/05/2018 à 07:47

La Nuit des Musées a fait le plein

Nuit des musées

Le 19/05/2018

f Partager

Twitter Tweeter

G+ Partager



Commenter

S'ABONNER



Au Muséum, la Nuit des Musées habille la nature, d'étranges lumières. / Photo DDM, Valentine Chapuis

La Nuit Européenne des Musées a eu, samedi soir, la chance d'une météo clémente. Séduisant un public venu nombreux, cette manifestation culturelle permet aussi de découvrir les richesses des musées toulousains, les expositions en place avec les explications très précises des nombreux médiateurs. Ainsi, au musée des Augustins, une visiteuse venue en solo, précise, «je profite de cette nocturne pour découvrir aussi l'exposition Renaissance. Une façon de profiter de cet horaire tardif».

Dans ce musée, dont 6084 visiteurs ont suivi la file à la fluidité assez rapide, on pouvait admirer à la nuit tombée, la mise en lumière réalisée par Juliette Virlet. «Une pure magie», se sont enthousiasmés plusieurs visiteurs. Pour une unique nuit, le musée a aussi prêté ses murs à un jardin virtuel éphémère, délicatement lumineux. Le public a pu aussi réaliser de belles projections numériques au cours des ateliers disséminés un peu partout.

Une manifestation très familiale où les enfants étaient souvent les bienvenus dans des musées où les ateliers étaient nombreux. Musée Saint-Raymond, où les héros de la mythologie sont immortels, l'association Animaçao a donné au lieu, entre spectacle vivant et arts numériques, une vision surprenante «avec toutes ces couleurs, on jette sur la collection un tout autre regard. Plus contemporain», remarque Maïté, une visiteuse.

Toutes vos infos en illimité et sans publicité à partir d'1€/mois

Au Musée Départemental de la Résistance et de la Déportation, la nuit était à la mode. Les visiteurs pouvaient se plonger dans la tendance Zazous des années 40, propre à ces jeunes qui refusaient avec force, l'horreur nazie et l'occupant de Vichy en adoptant un look décalé. Là aussi un lien judicieux avec l'exposition «Gamins d'hier, Ados d'aujourd'hui» actuellement en place. «J'ai essayé de me coiffer comme les filles de l'époque, avec un chignon relevé. Ce n'était pas simple», relève Tiphaine, 14 ans, dans le cadre d'un atelier coiffure.

Enfin au musée Dupuy, dont les salles ont accueilli 1742 visiteurs (1689 au musée Labit), la magie était au rendez-vous. Entre installations de l'Esav, de la Cie Sans Gravité et du Toulouse Magic Club, la nuit fut longue et belle.

S. G.